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Estado do Paraná

ATA DE AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE SEGURANÇA PÚBLICA

Ao vigésimo oitavo dia do mês de junho do ano de dois mil e onze (28-06':2011), às
nove horas (9:00), nas dependências da Câmara Municipal, iniciou-se a presente
audiência pública sob a presidência do Vereador JAIME BRACISIEWRCZ. o qual após
saudar a todos, declarou aberta a presente Audiência Pública com as seguintes
presenças do senhor Prefeito Municipal Ocimar Roberto Bahnert de Camargo, dos
senhores vereadores: Jaime Bracisiewrcz - Presidente, João Paranaíba Vilela Neto -
Vice Presidente, Gabriel Simeão Salvego - Segundo Secretário, Euflazio Vitor dos
Santos,. Izaías de Jesus Carneiro, Rosana Lopes Bittencourt e Maria Leda Cardoso
Gomm, Sargento da Polícia Militar João Marcos dos Santos, representantes do
Conselho Tutelar Presidente Rolesy de Fátima Azevedo Conselheiros Franciele
Aparecida de Souza, Mareio do Rosário Sampaio, Valdirene Soares da Silva,
secretários Municipais: Dirceu R. Bracisiewrcz, Evandro Carlos G. Pinheiro, Luciano
Machado de Assis, Jorge Antonio Martins, José Carlos da Silva, João Fiorini, Osni
Tomaz Pereira, lone Tomaz Pereira Camargo,Paula A. Tzaskos, Wilmara Apa. Batista
da Silva, Marcelo Bahnert de Camargo e Ismail Mainardes e o Assessor Jurídico
Vinicius Rosa, os funcionários públicos: Julio Sampaio Cruzeta, Jean Carlos.da Silva,
Aguinaldo Ciopela, Ednelda de Biassio, Walquiria Cantarelli Fachi, Edimara Tomaz
Pinheiro, Fernanda Silvia Ferreira, Willian R. B. Camargo, Gerci Neuri Chaves
Carneiro, Antoniela Ap" de Oliveira, Anely Aparecida Bueno Mainardes, Evani de
Souza, Analzra de Oliveira Lima, Sonia E. Guimarães Martins, Denise Prestes de
Souza Bittencourt, Aísne Lopes de Proença, Fabiana Pedroso e Murieli P. Pontes de
Souza Francisco de Jesus Cordeiro, Abertura procedida pelo senhor Presidente do
Poder Leqislativo municipal que Constatando haver número regimental e participação
popular, declarou aberta a sessão e passou a palavra ao senhor Prefeito que após
saudar a todos, o qual explanou sobre a finalidade da presente reunião, dizendo que
precisamos apresentar programas para prevenir e afastar as crianças e adolescentes
das drogas que é uma cobrança do Ministério Público, como esta cobrando a
construção e funcionamento de uma Casa Lar dentro do nosso Município e deixou a
palavra livre para os presentes darem idéias e discutir o assunto: Willian - acredita
que deve ser discutido nas escolas com as crianças e pais; Paula - poderia ser feito
palestras nas escolas, com profissionais que consigam explicar, inclusive esta sendo
feito palestras na escola João Batista Lemes com o ex-funcionário da Copel o senhor
Ramon, porque infelizmente é marcado reuniões, mas a maioria dos pais não
comparecem; Aísne - acredita que o maior problema é familiar e não escolar, poderia
ser criado programas esportivos e oficinas para que ocupem o tempo; lone - poderá
ser feito palestras, porque reunião são marcadas, mas ninguém comparece; Rosely
qual a possibilidade de pedir a patrulha escolar, pois está havendo muita evasão
escolar? Prefeito - tem que pedir, é uma possibilidade, mas acredita ser muito difícil
de ser atendida; João - sobre a guarda municipal na sede e no distrito de Novo Barro
Preto, pois principalmente no Barro Preto está enfrentando muitos problemas de
furtos? Prefeito - infelizmente, não temos recursos financeiros para arcar com esse
gasto, estamos passando por um momento difícil, depois do censo, estamos tendo
uma perca que passa de um milhão de reais, desde o início do ano; Maria Leda - na
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assistência social está sendo montado um programa preventivo chamado CRAS, já
dentro da Saúde existe um programa curativo chamado CAPS, tem que haver uma
iniciativa para trabalhar com os pais, temos que trabalhar muito na área do esporte,
assim como dentro do programa do CRAS, existem vários programas de artesanato;
Prefeito - tem que atender todas as áreas, trazer as indústrias para Ventania; Neuri
acredita'que deveria ser pedido a ajuda de pastores e padre para que possamos ter um
apanhado maior de pais, sobre o esporte, os três professores trabalham com um
numero de cerca de 400 alunos, sendo que cada professor trabalha 20 horas
semanais, o que acredita ser muito pouco tempo; Willian - citou que no Barro Preto a
pedido dos alunos está indo fazer atividades nos sábados também; Walquiria - citou
que no Barro Preto não tem problemas com os alunos, o problema é a ameaça de
pessoas de fora que fazem ameaças aos alunos, inclusive houve reclamações de pais
de alunos que estão havendo perseguições as alunas, e com isso alguns pais estão
tirando os alunos da escola, pela falta de segurança, não sabe se estão fazendo ou
não Boletim de Ocorrência, mas a situação é complicada; Sargento - comentou que
existem cerca de dez Boletins de Ocorrências que estão nas mãos do Juiz para saber
o que fazer, infelizmente aqui sofremos com a falta de um investigador, para investigar
os casos, porque a polícia pode pegar em fragrante; Izaías - acredita que os bares
deveriam colaborar, fechando os estabelecimentos de acordo com o que reza a lei
municipal, que fosse colocado em prática essa lei, fazer reuniões entre conselho tutelar
e pollcla para trabalhar na prevenção e até levar as crianças até as casas e apresentar
o problema aos pais; Prefeito - explicou que o horário da lei municipal, diz que nos
dias de semana poderá ficar aberto até as 00:00 horas e sábados, domingos e feriados
até as 2:00 horas, acredita que terá que ser fiscalizado quase que diariamente, aplicar
multas e se for preciso fechar, citou que foram fechado dois estabelecimentos
(bordéis), hoje alguns adolescentes acham bonito dizer que usam drogas, citou que
tem cinco pessoas presas por tráfico de drogas e temos que elaborar um programa de
prevenção;Wilmara - temos vários problemas de drogados que chegam ao posto de
saúde, as enfermeiras as vezes não sabem direito o que fazer, infelizmente estamos
de mãos atadas; Assistente Social - citou que existem alguns programas como' o
menor aprendiz que poderíamos tentar trazer para Ventania, e tentar fazer os jovens
ocupar suas mentes; Rosana - citou que existem alguns municípios que aprovaram
uma lei municipal, que proibi as crianças menores de 10 anos ficar nas ruas depois das
22:00 horas, onde na primeira abordagem são levados aos pais, da segunda vez em
diante é multado, e também acredita que não deveria' ser permitida a entrada de
menores de 18 anos no clube, até algumas pessoas poderiam oferecer bebidas a
menores porque conhecem seus pais; Izaías - infelizmente a maioria dos
consumidores de bebidas são menores; Maria Leda - dias atrás ouviu alguns menores
- filhos de' evangélicos discutindo qual a melhor maneira de tomar cerveja (com sal,
limão) e o primeiro passo para as drogas é o alcoolismo; Prefeito - bebidas alcoólicas,
leva a destruição às famílias, onde vários acidentes são causados pela bebida, como
por exemplo o cigarro também causa vários problemas de saúde, mas pelo menos vem
indicando na embalagem, os males que podem causar, temos que colocar na cabeça
das crianças que isso faz mal, e orientar os pais sobre o mal que as drogas causam,
propôs das secretárias de educação, esportes, saúde e ação social elaborem um
programa de conscientização com reuniões com pais e crianças, envolvendo a rede
municipal e estadual de ensino, que se unam, discutam e façam um cronograma para
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ser seguido, com palestras; Aísne - o maior problema enfrentado na escola Homero
Talevi Campos é sexualidade, onde crianças de 5 a 10 anos, meninos passando a mão
e se masturbando, e meninas mostrando o corpo para os meninos, além de portando
armas e violência, acredita que as crianças estão assistindo muita televisão, vendo os
pais fazendo sexo ou acessando muita internet; João - acredita que tenha que ser
demonstrado através de palestra, mostrando vídeos com imagens fortes, afim de
causar impacto e que surtam o efeito desejado, que é orientar as crianças e pais sobre
o perigo das drogas e sexualidade; Prefeito - questionou sobre qual o prazo para que
seja montada uma programação e pediu para que os secretários envolvam se possível
em suas discussões e programação padre e pastores, para tentar diminuir esse grande
problema; Euflazio - citou que no mundo de hoje a televisão esta incentivando e muito
, mas educação vem de casa, pois criou onze filhos e o respeitam muito, nenhum fala
algo em sua presença, podem ser que falem para outras pessoas; Prefeito - ficou
marcada para o dia 18 de julho a próxima reunião para apresentação da programação
e discutir para saber o que podemos fazer na questão de prevenção, citou que antes a
educação é muito mais rígida, o professor colocava o aluno de castigo, hoje se um
professor colocar um aluno de castigo, conta para o pai e vai ao conselho tutelar, ou
seja terá um grande problema, sobre a televisão citou que várias novelas vem
mostrando muitas cenas de sexualidade e acaba influenciando a cabeça das crianças,
não é preconceituoso, mas não esta preparado para duas pessoas do mesmo sexo
juntos; Jaime - temos que tentar reabrir o posto da polícia rodoviária, que será um item
a mais de segurança, agradeceu o sargento pois algumas pessoas que ficavam na
rodoviária e na praça, pararam de ficar; Izaías - comentou que enviou vários ofícios
pedindo a reabertura do posto da polícia rodoviária, em breve volta a funcionar;
Rosana - comentou que antes as mães não trabalhavam fora e cuidavam melhor dos
filhos, mas hoje isso mudou, elas trabalham o dia todo fora,chegam cansadas em casa,
e não estão olhando o que s filhos estão fazendo; Osni - citou que a praça central será
remodelada e melhorada a iluminação, isso já vai ajudara diminuir, porque hoje está
sendo usado como ponto de encontro de drogas, e teremos que fazer um trabalho a
longo prazo, pois existem pessoas de todas as classes envolvidas com as drogas;
Sargento - comentou que sobre a questão da praça, não podemos tirar um direito
constitucional que é de ir e vir; Antoniela - comentou que a área do esporte é muito
criticada, mas nosso Município vem participando dos jogos estudantis, onde estamos
fazendo um ótimo papel, a Prefeitura dá o transporte e uniforme, participamos neste
ano de duas fases dos jogos regionais, estamos classificados em várias modalidades,
em algumas modalidades como basquete que não temos tabelas, no atletismo sem ter
pista de atletismo, ou seja estamos indo muito bem, sem ter muitos incentivos, o
Vereador Jaime conseguiu um jogo de camisas e conseguimos juntar outro com o
secretário de esportes Ismail, antes os outros municípios falavam que iria ganhar <;te
Ventania, hoje já estamos sendo mais respeitados em várias modalidades; Prefeito -
comentou que tenta incentivar o esporte com a construção de quadras cobertas, vai
reformar do campo municipal, reformar o ginásio de esportes, tem projetos para o
campo do Katira, queria que Ventania fosse muito melhor, mas infelizmente os
recursos financeiros não são suficiente para que isso aconteça, tem algumas verbas
que vem credenciadas para ser aplicada em áreas já específicas, mas tudo tem que ter
um começo, estamos terminando o aterro sanitário, teremos que construir um barracão
para fazer a separação do lixo, mas antes disso teremos que fazer um trabalho de

3



CÂMARA MUNICIPAL DE VENTANIA
Estado do Paraná

conscientização da população que deverá separar o lixo orgânico dos plástico, vidros e
papel, então não podemos parar que o problema não é só do prefeito, mas.de todas,
está correndo atrás dos deputados em busca de recursos para Ventania e agradeceu a
presença de todos, convidando todos para participar da próxima reunião que realizar
se-á no dia 18 de julho, às 9:00 horas, na Câmara Municipal, e nada mais havendo a
tratar deu por encerrada a presente audiência pública da qual extraiu a presente ata, a
qual depois de aprovada, receberá as devidas assinaturas:

JAIME BRACISIEWRCZ
Presidente da Câmara

FÁBIO CANTARELLI FACHI
Primeiro Secretário
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Lista de presença na Audiência Pública sobre Segurança Pública,
realizada no dia 28 de 'unho de 2011, as 9:00 horas.
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Lista de presença na Audiência Pública sobre Segurança Pública,
realizada no dia 28 de junho de 2011, as 9:00 horas.
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